

■ Caso Buendía

DOSES 13 DE JULIO DE 1989

La PGJDF tiene más evidencias contra Zorrilla

El ex fiscal especial para la investigación del homicidio del periodista Manuel Buendía, Miguel Ángel García Domínguez, sostuvo ayer que el único móvil del asesinato del columnista fue porque poseía informaciones sobre actividades del narcotráfico en las que estaban involucrados José Antonio Zorrilla Pérez y coacusados.

Reiteró que hay elementos suficientes para que los vinculados con el homicidio del columnista tengan una sentencia condenatoria, y añadió que nunca hubo manipulación alguna de la fiscalía en los tiempos de investigación.

“La presentación de los resultados ante la opinión pública se hizo de manera responsable y hasta que se tuvieron todas las pruebas”, enfatizó García Domínguez a un grupo de legisladores con quienes se reunió ayer.

Añadió que sólo una persona disparó contra Buendía; fueron cuatro balas las que recibió en el cuerpo.

El ex funcionario afirmó que las consignaciones fueron hechas cuando hubo los elementos jurídicos suficientes. Pausadamente, la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal irá presentando más evidencias que indican la culpabilidad de Zorrilla Pérez y coacusados.

La legisladora del PRD Amalia García calificó el trabajo de la fiscalía como minucioso y objetivo. Dijo que el esclarecimiento del asesinato de Buendía no es un tema de *nota roja* sino asunto de interés nacional, sobre todo ahora que los ciudadanos y la prensa reclaman mejores condiciones de seguridad.